

# PUSPEN

## Kirab Merah Putih Polda NTB, Kapolresta : Perbedaan ini Modal Kita Mempertahankan Kemerdekaan

Syafruddin Adi - [MATARAM.PUSPEN.ID](http://MATARAM.PUSPEN.ID)

Sep 1, 2022 - 12:14



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK menghadiri acara Kirab Merah Putih Polda NTB dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke 77 yang berlangsung di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (31/08).

Hadir pada acara tersebut Kapolda NTB, Ketua Bhayangkari Daerah NTB, Irwasda Polda NTB, Seluruh PJU Polda NTB, para tokoh lintas Agama, serta para kelompok perwakilan peserta kirab yang berasal dari seluruh kabupaten kota Se Nusa Tenggara Barat (NTB).

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK mengatakan, seperti yang disampaikan Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto, kirab ini untuk mewujudkan rasa syukur dan memberi semangat kepada kita selaku penerus bangsa ini agar selalu terus semangat dalam menjaga kebinekaan kita.

Ia pun mengutip penjelasan Kapolda, bahwa menyambut Kemerdekaan kita, bukan hanya kegiatan seremonial yang di selenggarakan, tetapi perlu juga kegiatan yang maknanya menyamai semangat para pendahulu kita dalam berjuang untuk persatuan dan kesatuan bangsa ini meskipun di tengah keberagaman suku, bahasa, adat istiadat serta budaya yang memang telah ada sejak dahulu.

"Kegiatan seperti ini merupakan wujud syukur pada semangat para pendahulu kita untuk mempertahankan kemerdekaan kita," jelas Kapolresta.

Ia pun berkomitmen untuk selalu berupaya agar bagaimana di kota Mataram khususnya dengan keberagaman yang ada dapat dijadikan sebagai modal untuk tetap terus bersatu. Meskipun seperti yang dikatakan Kapolda NTB bahwa kedepannya kita akan dihadapkan dengan keadaan yang mungkin membuat kita harus berbeda.

"Oleh karenanya kami selaku Kapolresta Mataram berharap kepada seluruh masyarakat untuk selalu bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah kota Mataram, perbedaan yang ada ini membuat kita semakin kuat untuk mewujudkan Kota Mataram yang HARUM," pungkas Mustofa. (Adb)